

*Le chagrin de l'avoir perdu,
ne doit pas nous faire oublier le bonheur de l'avoir connu.*

Son épouse Annette **Kämpfer**, à Vuibroye ;

Ses enfants :

Paul et Catherine **Kämpfer-Büschi**, à Vuibroye ;

Marianne et Jean-Pierre **Stauffer-Kämpfer**, aux Thioleyres ;

Ses petits-enfants et son arrière-petite-fille :

Marlise, Frédéric et Laura, leur fille Eline, Mélanie, Isabelle et Vivian,
Floriane, Sébastien et Astrid ;

Sa belle-fille Anne et Kevin **Reuter**, leur fils Kaylan ;

Sa belle-sœur Marga **Kämpfer** ;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont le chagrin de faire part du décès de

Ernest KÄMPFER

qui s'est endormi paisiblement, entouré de l'affection des siens,
le 24 juillet 2019, à l'âge de 89 ans.

Culte d'adieu au temple de Châtillens, le mercredi 31 juillet à 14 heures,
suivi des honneurs.

Toute notre gratitude va au Dr Willy Gilgien, à Palézieux et au personnel
du CMS d'Oron-la-Ville ainsi qu'à celui de l'hôpital de Mottex, à Blonay,
pour leur accompagnement et leur gentillesse.

Domicile de la famille : chemin de Champ-Paccot 15, 1610 **Vuibroye**.